

# Temen estabilidad del BID por política E.U.

Washington, enero 18. (UPI). (Por Juan J. Walte). Un alto funcionario del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), reconoció que la nueva política norteamericana de condicionar préstamos de desarrollo a la situación de los derechos humanos podría afectar las operaciones de crédito de ese banco hemisférico en América Latina.

Sin embargo, Reuben Sternfeld, vicepresidente ejecutivo del BID, desechó la posibilidad de que ese asunto aseste un golpe fatal al banco. Dijo que eso podría ocurrir más bien si Estados Unidos no paga pronto los cerca

de 700 millones de dólares en contribuciones y garantías que ha prometido. "Si Estados Unidos no cumple con su suscripción prometida, o por lo menos parte de ello, no podremos funcionar por mucho tiempo más. Al máximo podríamos funcionar por otros cuatro a cinco meses", dijo Sternfeld.

## Esperan que cumpla

Pero agregó de inmediato que abrigaba la esperanza que Washington ponga pronto a la disposición del BID esos fondos prometidos. El presidente Gerald Ford, en su último pro-

— Pasa a la página 40 —

# Secuestrador y asesino de niño es juzgado en Francia

Troyes, Francia, enero 18. (Latin-Reuters). (Por Paul Majendie). Patrick Henry, figura central de un apasionado debate sobre la pena de muerte en Francia, es juzgado aquí a partir de hoy por el secuestro y posterior asesinato de un niño de ocho años. "La pena de muerte está en el mismo centro de nuestro debate aquí", afirmó el abogado defensor del sospechoso, Robert Badinter, al comenzar el proceso.

"El caso Henry" recibió una profusa difusión periodística en toda Francia, alentando a los franceses a reflexionar sobre el uso futuro de la tradicional guillotina.

Las encuestas de la opinión pública demuestran que en estos momentos siete de cada diez ciudadanos aprueban el castigo, pero el presidente Valéry Giscard d'

Estaing tiene tradicionalmente la última palabra sobre el destino de un asesino convicto, y es un firme opositor de la pena máxima.

## El crimen

Henry es inculcado del secuestro y asesinato de Philippe Bertrand, en febrero del año pasado. El cadáver del niño fue hallado dentro de una bolsa de dormir

— Pasa a la página 28 —

# Recogen 19 cadáveres más de marinos ahogados en España

Barcelona, España, enero 18. (AP). El saldo de infantes de marina y marineros norteamericanos muertos en el choque en que se hundió una lancha de la armada de los Estados Unidos ascendió hoy a 44, al ser recogidos otros 19 cadáveres. Las autoridades norteamericanas dijeron que la búsqueda de otros siete hombres continuará hasta que se desvanezca toda esperanza. Hom-

bres rana españoles y un grupo norteamericano de demolición recogieron los cadáveres en la bahía de Barcelona, donde la lancha y un carguero español chocaron ayer en la oscuridad. Más de cien marineros norteamericanos cayeron al agua.

Los altos mandos de las armadas de ambos países iniciaron una investigación del choque, que ocurrió junto a un muelle, minutos después de zarpar la lancha para conducir a los norteamericanos a sus barcos, fondeados en las afue-

ras de la bahía.

No hubo bajas en el carguero Urlea, de 380 toneladas, que hizo zozobrar la lancha de 18 metros.

## Hoy reanudan búsqueda

La búsqueda se suspendió al anochecer y se reanudará mañana. Las autoridades de la marina dijeron que la labor de los hombres rana se ha dificultado por el intenso frío y la suciedad de las aguas.

La Marina norteamericana no — Pasa a la página 28 —

# Volvió a bajar Bolsa de N. York

Nueva York, enero 18 (UPI). Los precios volvieron a declinar hoy en la Bolsa de Nueva York, por tercer día consecutivo, en sesión bastante activa, cuando los últimos informes del gobierno, así como la crisis energética de la nación, planteaban interrogantes sobre la economía.

El promedio industrial de Dow Jones, que registra la actuación de 30 acciones predilectas y que

— Pasa a la página 24 —



JEFE EJECUTIVO DE OPEP. Viena, enero 18. (AP). Ali Mohamed Jaidah, de Qatar, es el nuevo secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo.



ANUNCIA ELECCIONES Enero 18. (AP). La primera ministra Indira Gandhi anunció la primera elección parlamentaria desde el establecimiento del estado de emergencia nacional hace 10 meses. También puso en libertad a su enconado rival político, el ex vice primer ministro, Morarji Desai, derecha.

# Millones de peregrinos indios en el festival "Kumbha Mela"

Allahabad, India, enero 18. (UPI). (Por John Needham). Millones de peregrinos indios, viajando en automóviles, trenes, bicicletas o simplemente a pie convergieron hoy en esta ciudad santa para participar en lo que se considera el festival religioso más grande del mundo. Las autoridades dijeron que más de 6 millones de personas han llegado ya a esta ciudad y que se espera que el número supere los 10 millones mañana, el día más favorable del festival llamado Kumbha Mela.

Allahabad, ciudad con una población normal de unos 700.000 personas, está a unos 600 kilómetros al sudeste de Nueva Delhi, y se considera sagrada porque está en la confluencia de los ríos Ganges y Jamuna. Según la reli-

gión hindú, los que logran bañarse en la confluencia durante uno de los seis días de la festividad del Kumbha Mela reciben grandes bendiciones y podrían escapar la reencarnación.

El de mejores auspicios Debido a la posición de las — Pasa a la página 28 —

# Juicio masivo en Italia por atentado ocurrido en 1969

Catanzaro, Italia, enero 18. (Latin-Reuters). Treinta y tres personas —entre ellas varios anarquistas, fascistas y agentes del servicio secreto italiano—, son juzgados desde hoy por cargos relacionados con la muerte de 6 personas en un atentado con bombas, registrado en Milán hace más de siete años. Este será el cuarto intento para descubrir a los responsables de una ola de atentados similares, cuya culminación fue el estallido en un banco milanés en diciembre de 1969.

Entre los acusados está el general Gian Adelfo Maletti, ex jefe de la División de Seguridad Interna de la Agencia de Inteligencia Militar, así como un ex periodista que trabajó como informante del Servicio Secreto, y el más notorio de los sospecho-

sos, el anarquista y ex bailarín de la televisión italiana Pietro Valpreda.

Sólo cuatro Sólo cuatro de los inculcados comparecieron hoy ante la Corte y la audiencia sólo trató sobre cuestiones de procedimiento.

El caso se ha convertido desde — Pasa a la página 24 —

# 90 muertos y 80 heridos dejó choque de tren en Australia

Sydney, enero 18 (Latin-Reuters). (Por Ronald Batchelor). Exhaustos trabajadores de las cuadrillas de rescate se abrieron paso esta noche a través de los restos informes de un tren urbano que descarriló cerca de esta ciudad australiana, embistiendo un pilar de un puente, con un saldo de 90 muertos. El accidente, la peor tragedia ferroviaria de Australia, causó además heridas graves a

80 personas. Los haces de luz de potentes reflectores bañaban una tétrica escena a lo largo de las vías, en el suburbio de Granville, de 24 kilómetros al oeste de Sydney.

El repleto expreso se estrelló contra un soporte de un puente, provocando la caída del viaducto de concreto sobre sus vagones construidos hace ya 40 años, que eran de madera.

Más de doce horas después del desastre, la policía aún no estaba en condiciones de proporcionar una lista definitiva de víctimas fatales.

Hasta el momento apenas confirmaron las autoridades la muerte de 21 personas, pero afirmaron que seguramente el saldo total superará los 90 muertos, cuyos cadáveres estaban encerrados en madera.

— Pasa a la página 24 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PARTIDO EN DOS. Honolulu, enero 18. (AP). El buque cisterna Irene Challenger, que se partió anoche en dos, continúa aún a flote en el Océano

Pacífico. Fueron rescatados 28 tripulantes y otros dos están por serlo.

al cerrar la edición